

Breogán Gonda, Presidente de Artech



Ingeniero de Sistemas formado por la Facultad de Ingeniería de la Universidad de la República (Uruguay).

Ha sido profesor en la Facultad de Ingeniería de la Universidad de la República, en la Pontificia Universidad Católica de Porto Alegre (Brasil) y en la Universidad Católica Dámaso Antonio Larrañaga del Uruguay.

Ha dictado cursos y seminarios en áreas de su especialidad, como profesor visitante, en carreras de postgrado en universidades de varios países latinoamericanos como, por ejemplo, Universidad Nacional de Buenos Aires (Argentina), Universidad Tecnológica de Mar del Plata (Argentina), Universidad Tecnológica de Rosario (Argentina), Universidad Católica de Córdoba (Argentina) Universidad Autónoma de Santa Cruz de la Sierra (Bolivia), Universidad Simón Bolívar (Caracas, Venezuela), Universidad de Santiago (Santiago de Chile, Chile), Universidad Católica de Asunción (Paraguay), y la Universidad Nacional de Panamá.

Desde 1976 a 1989 ha prestado asesoramiento en las áreas de proyecto de Base de Datos y desarrollo de aplicaciones a varias de las mayores empresas del Brasil y Uruguay. Ha dictado múltiples cursos en temas de su especialidad en Brasil desde 1976 a 1989.

Es coautor del proyecto GeneXus.

Ha sido distinguido por la Academia Nacional de Ingeniería (Uruguay), junto con Nicolás Jodal, con el Premio Nacional de Ingeniería 1995 por el proyecto GeneXus. Ha sido reconocido por la Asociación de Ingenieros del Uruguay como "Ingeniero destacado del año 1996". En Julio de 1999 ha sido designado integrante de la Academia Nacional de Ingeniería (Uruguay)

Sus áreas de investigación son: Bases de Datos, Inteligencia Artificial, métodos de desarrollo automático de aplicaciones e interacción entre la informática y la empresa.

Es socio fundador y director de **Artech** y **GeneXus Consulting** en Uruguay y de **GeneXus USA**, **Artech de México**, **Artech do Brasil** y **GeneXus Japan Inc.** en sus respectivos países.